



## **Será hasta el domingo cuando diputados discutan la Reforma Eléctrica**

Ayer se empezó a trabajar en Cámara de Diputados como se había anunciado la Reforma Eléctrica, los cambios constitucionales a la Reforma Eléctrica, la llamada Ley Bartlett se trabajó en Comisiones, se sacó un proyecto de dictamen, se votó en Comisiones y como Morena se había encargado de difundir que hoy habría una gran cantidad de marchas en la Cámara de Diputados, había el temor de diputados de la oposición, del PRI, PAN , PRD, Movimiento Ciudadano, de que la intención de esas movilizaciones sería bloquear la Cámara de Diputados para que ellos no pudieran pasar y de alguna manera el bloqueo sí permitiría el paso a los diputados de Morena, del PT, del Partido Verde, pero no a los de la oposición, por lo mismo, los diputados de la oposición hicieron sus maletas y llegaron ayer en la tarde-noche a la Cámara de Diputados, con la idea de dormir ahí, tener la sesión, votar en contra de esta iniciativa de reforma, con lo cual la iniciativa de reforma no pasaría; estábamos en eso, cuando el presidente de la Cámara de Diputados, el diputado Sergio Gutiérrez lo comunicó, también el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, pues que con la intención de tener una socialización mayor de las adaptaciones de las propuestas de la oposición justamente les vamos a dar más tiempo, suficiente tiempo y llamamos a sesión hasta el próximo domingo.

[https://drive.google.com/file/d/1WXk27z7XxoqDKPo8W\\_L7ZPBTK27e6D-h/view](https://drive.google.com/file/d/1WXk27z7XxoqDKPo8W_L7ZPBTK27e6D-h/view)